

Aborto: Bachelet apoya y Kaiser denuncia uso político



Bachelet y su selfie con parlamentarios del PS. / AGENCIA UNO

La expresidenta dijo que se debe “asegurar opciones a las mujeres”. El ultraderechista salió del Congreso durante la cuenta pública.

La expresidenta Michelle Bachelet apoyó ayer la iniciativa de despenalización del aborto: “Desde que yo era ministra de Salud hablaba de este tema y mi opinión siempre ha sido del tema, no del proyecto, que el proyecto

no lo conozco”.

Remarcó que “el Estado tiene como tarea asegurarle a las mujeres opciones, que son las mujeres, de acuerdo a sus propias sensibilidades, creencias y alternativas reales, las que decidan por cuál son esas opciones”.

“Que el gobierno haya mandado un proyecto de ley ahora, en el cual son conscientes que probablemente no se va a tomar una decisión definitiva, pero también con un principio que me parece superválido”, explicó. “No puede haber tema prohibido para debatir en la sociedad y, por cierto, sobre todo en el Parlamento de la República, donde tiene que tomarse en cuenta que hay distintas opiniones”, matizó.

“Hay que tomar muy en serio pensar en esas mujeres que muchas veces no tienen una opción y que al final son castigadas si toman decisiones que hoy día son penalizadas”, especificó.

En tanto, el diputado y candidato presidencial Johannes Kaiser sostuvo respecto al proyecto de aborto, y tras abandonar el Congreso en medio de la cuenta pública, que Boric lo presenta como “método de distracción ante su fracaso como gobernante”, y aseguró que “Boric sabía exactamente cuál iba a ser la reacción, que no tiene los votos y que la mayoría de los chilenos rechaza ese tipo de proyectos”.

PUBLIMETRO